



HASIL EVALUASI PEROLEH POIN TINGGI Taman Pintar dan Gajah Wong Edupark Dinilai Ramah Anak

YOGYA (KR) - Keberadaan Taman Pintar Yogyakarta dan Gajah Wong Edupark berhasil masuk kriteria sebagai taman bermain ramah anak. Hal ini menyusul hasil evaluasi dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PPPA) dengan perolehan poin yang cukup tinggi.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, mengapresiasi kinerja kolejal lintas perangkat daerah di lingkungan Pemkot maupun para pihak terkait atas capaian hasil evaluasi dari Kemen PPPA. "Sebenarnya kami mengikuti audit ruang bermain ramah anak itu bukan untuk mengejar prestasi. Tetapi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan anak-anak sebagai generasi penerus," ujarnya, Senin (18/11).

Penilaian oleh tim dari Kemen PPPA tidak sebatas pada aspek administrasi melainkan juga melihat kondisi di lapangan. Indikator yang dinilai merujuk pada standarisasi ruang bermain ramah anak yang ditentukan oleh kementerian. Hasilnya, baik Taman Pintar Yogyakarta maupun Gajah Wong Edupark memiliki standarisasi sebagai ruang bermain ramah anak. Taman Pintar Yogyakarta mendapatkan skor 584, dan Gajah Wong Edupark mendapat 590. Sehingga kedua tempat bermain anak tersebut tidak perlu lagi ada perbaikan.

"Yang pasti kita apresiasi. Dengan adanya audit maka ada semacam kewajiban dari kita untuk kemudian harus menciptakan tempat-tempat terbuka,

taman bermain untuk memberikan kesempatan anak-anak generasi penerus," imbuhnya.

Menurut Sugeng, Kota Yogya sangat memerlukan ruang terbuka maupun ruang bermain anak. Hal ini karena ruang di masing-masing di rumah tangga sudah sangat sempit. Oleh sebab itu diperlukan area-area bermain yang ramah anak seperti sesuai dengan perkembangan psikologi anak, alat bermain dan tanaman.

Terhadap rekomendasi atau catatan dari tim Kemen PPPA, dirinya menegaskan Pemkot Yogya siap untuk melakukan penyempurnaan. Sugeng menilai kekurangan yang menjadi catatan tidak terlalu berat untuk disempurnakan. Misalnya terkait akses jalur disabilitas belum ada penanda guiding block. "Trikkan memang tahap demi tahap. Setelah ini pun ada penyempurnaan yang lain. Pemkot Yogya sudah mengemban amanahnya untuk menciptakan taman, ruang terbuka dan tempat bermain yang ramah anak," urainya.

Meski tidak ada saran perbaikan, namun sejumlah fasilitas diharapkan bisa disediakan. Seperti penambahan pohon endemik lokal di kawasan Taman Pintar Yogyakarta maupun penyediaan perabot bermain khusus bagi anak penyandang disabilitas. Sedangkan untuk Gajah Wong Edupark diharapkan ada penambahan perabot bermain edukasi serta guiding block guna memudahkan akses anak penyandang disabilitas. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005